Aus dem Stadtrat Burgbernheim

Auf dem Dach der Sporthalle nahe der Mittelschule will die Stadt Burgbernheim eine Photovoltaikanlage errichten. Einstimmig beschloss das Stadtratsgremium, dass die Leistung 29 Kilowatt (kW) betragen soll. Vorausgegangen waren zwei Wirtschaftlichkeitsprüfungen, die beide zum annähernd gleichen Ergebnis kamen. Die Aufwendung von rund 60.000 Euro sollen sich nach Aussagen im Stadtrat innerhalb von rund zehn Jahren amortisieren. Ein Anschluss an die bereits auf dem Dach der Schule befindlichen Anlage sei nicht vorgesehen, da zum Verlegen der notwendigen Leitungen die Straße aufzugraben wäre.

Ebenso wurde in der Stadtratssitzung zunächst der Einbau einer Speicheranlage nicht in die Investition aufgenommen. Diese Ergänzung sei jederzeit möglich. Angesichts der derzeitigen Neuerungen im Bereich der Speichermöglichkeiten will die Stadt Burgbernheim die technische Entwicklung noch etwas abwarten, sagte Bürgermeister Matthias Schwarz auf Nachfrage von Stadtrat Dietmar Leberecht.